



Le limogeage de ce coach avait à mon sens une symbolique plus forte que ne peut représenter une économie budgétaire de 1 milliard et poussière de nos Fcfa.

Par Alex Gustave Azebaze

*Pour la nouvelle direction de la Fecafoot Fecafoot - et bien sûr tous ceux qui en avaient marre de ce système de ponction permanente sans conséquences sur l'organisation et la solidité de l'institution du football -, la véritable prise du pouvoir par les organes élus face aux satrapes politico-administratives et indécrottables prédateurs irresponsables quant aux mauvaises performances successives de notre football eut lieu le jour de cet acte.*

*Quand les élus prirent le pouvoir d'administration et de gestion du football camerounais!*

*Il faut être un analyste de l'immédiateté donc sans profondeur ni prospective pour se limiter, comme je lis ça et là de certains commentateurs, sur les conséquences financières du licenciement de Concecao. Il sera payé. Et tant que l'ancien champion olympique élu il y a seulement 7 mois à la tête de la fédération camerounaise de football, pourra exercer jusqu'à son terme son mandat démocratiquement obtenu de haute lutte, le football camerounais gagnera mille fois plus en respectabilité au plan régional et international. Ça peut et ça doit*

*rapporter plus et mieux pour investir et développer véritablement le foot professionnel local encore en herbe mais surtout ce foot amateur pratiquement en grande peine depuis des années.*

---